



Wilhelm-Röpke-Schule

Kooperative Gesamtschule Schwarmstedt



- Gesamtschuldirektor -

Schwarmstedt, 16.12.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

gestern kam wieder ein neuer Brief aus dem Ministerium, der wieder eine erneute Information an Sie und euch notwendig macht.

Dieser Brief enthält die Anweisung, dass wir am 11. Januar 2021 wieder starten und im Szenario B unterrichten werden. An unserer Schule gilt das Tageswechselmodell für diesen Fall. Konkret bedeutet dies:

Mo 11.1. A Di B Mi A Do B Fr A

Mo 18.1. B Di A Mi B Do A Fr B

und so weiter.

Dieses Szenario soll zunächst bis auf den Abiturjahrgang für alle Jahrgänge bis zu den Halbjahreszeugnissen gelten. Die Schülerinnen und Schüler wissen seit Wochen zu welcher Gruppe sie gehören. Am 11.1. darf also lediglich Gruppe A die Schule besuchen.

Natürlich hat diese Entscheidung Konsequenzen für die Klassenarbeiten und Klausuren, die wir erst prüfen und bewerten müssen.

Die Erfahrung der letzten Wochen und Monate hat gezeigt, dass alle Entscheidungen der Landesregierung durch die Pandemie ständig wieder geprüft und angepasst werden mussten. Sollten sich in den Ferien Bewegungen und Neubewertungen ergeben, dann werden wir uns dazu nicht äußern. Erst am 08.01.2021 werden Sie über die Homepage informiert, wenn etwas anders laufen sollte, als es in diesem Schreiben steht. Sollten Sie also keine Information auf der Homepage finden, dann gilt: Am 11.01. kommt Gruppe A zur Schule.

Abschließend möchte ich Ihnen und euch danken! Die gesamte Schulgemeinschaft ist in diesem Jahr wie ein Boot über diese sehr stürmische See gefahren. Ein paar sind seekrank geworden, aber niemand ist uns verloren gegangen. Nun wollen wir für ein paar Tage im Hafen ankern und alle zur Ruhe kommen.

Ich bedanke mich bei Ihnen, liebe Eltern, dass Sie so viel Vertrauen zu uns haben. Ich bedanke mich für alle aufmunternden Worte und Emails und auch für kritische Ideen und Fragen. Ich bedanke mich bei euch, liebe Schülerinnen und Schüler, dafür dass ihr euch an die Regeln gehalten habt und so unglaublich viel Geduld aufgebracht habt.

Es ist schön, der Kapitän von einer so tollen Schule zu sein.

Während das Schiff nun Frischwasser aufnimmt und neu beladen wird, sind wir noch bis zum 22.12. für Sie zwischen 8 und 13 Uhr zu erreichen. Dann folgt eine Pause bis zum 08.01.2021, in der Ruhe herrscht und die Brücke nicht besetzt ist.

Dann geht die komplette Mannschaft für ein paar Tage von Bord und ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine wunderschöne und zauberhafte Weihnachtszeit.

Genießen Sie die Ruhe und verbringen Sie schöne Familienmomente.

Wir sehen uns im nächsten Jahr, wenn das Schiff wieder ablegt.

Mit weihnachtlichen Grüßen

T. Ommen, Gesamtschuldirektor